

Cuba y EE.UU. confirman su interés en colaborar en materia de salud



La Habana, 2 abr (EFE).- Los gobiernos de Cuba y EE.UU. estudiaron las posibilidades de cooperar en el área sanitaria durante la visita que realizó una delegación del Ministerio de Salud Pública de la isla al país norteamericano, según informó la Cancillería cubana.

El área sanitaria ha sido reconocida por autoridades de Cuba y Estados Unidos como una de las que cuenta con mayores posibilidades para la colaboración bilateral en el proceso de acercamiento tras el deshielo diplomático concretado en julio del año pasado.

El viceministro primero de Salud Pública de la isla, José Ángel Portal Miranda, encabezó la delegación que estuvo en EE.UU. invitada por el Departamento de Salud y Servicios Humanos de ese país.

La representación cubana se reunió con directores generales y otros funcionarios estadounidenses del Departamento de Salud y Servicios Humanos, así como con directores de institutos y otros centros de salud.

También visitó el Instituto Nacional de Salud y dentro de este, los Institutos del Cáncer y de Enfermedades Infecciosas, así como los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC), entre otros, detalla la nota.

Además señala que ambas partes ratificaron el interés en colaborar en la investigación, prevención y tratamiento de enfermedades transmisibles, como el zika, el dengue y el chikunguña, y de enfermedades crónicas no transmisibles como el cáncer, diabetes, hipertensión y sus factores de riesgo.

También vieron posibilidades de cooperación en la investigación médica, el envejecimiento, la salud mental y la atención primaria; asuntos que incluirán en un memorando de entendimiento que están preparando en esta materia.

Durante la visita de la semana pasada del presidente Barack Obama a Cuba, ambos países acordaron profundizar la cooperación científica en materia de salud, en particular en la prevención de enfermedades como el zika y el cáncer, en lo que la isla tiene experiencia.

Desde hace varios años Cuba tiene una de sus mayores fuentes de ingresos en la exportación de servicios profesionales, sobre todo médicos, con una media anual de 6.000 millones de dólares.

Cuba posee más de 85.000 médicos en ejercicio y según datos oficiales de 2015, tenía más de 50.000 médicos prestando servicios en 68 países, resultado de convenios de colaboración suscritos entre gobiernos, como es el caso de Venezuela y Brasil, donde se encuentran miles de galenos de la isla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/89240-cuba-y-eeuu-confirman-su-interes-en-colaborar-en-materia-de-salud>



Radio Habana Cuba